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der Abgeordneten DR. GUGERBAUER, DR. DILLERSBERGER 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Einnahmen der Finanzprokuratur 

Tagtäglich ist· in den Medien von Sparsamkeit und Zweckmäßigkeit der 

Staatsausgaben auch in bezug auf die Behörden die Rede. Auch die 

unterfertigten Abgeordneten bekennen sich zu diesen Prinzipien. Kein Amt, 

keine Behörde, keine staatliche Institution sollte von einer Untersuchung 

hinsichtlich Zweckmäßigkeit und Sparsamkeit ausgenommen werden. 

Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 

für Finanzen die nachstehende 

Anfrage 

1. In wievielen Recht sfällen hat 1986 die Finanzprokuratur die Republik 

Österreich vor Gericht vertreten? 

2. Wie groß waren 1986 die ent sprechenden Ausgaben der Finanzpro

kura tur? 

3. Wie groß waren 1986 die Einnahmen aus Vertretungen der Finanz

prokura tur? 
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